

A vélo

Un triporteur pour se désaltérer

« Actif dans la vie professionnelle depuis plus de 20 ans, actif dans la vie associative de mon village depuis mon enfance, j'ai décidé de me lancer un nouveau défi ; le défi de créer ma propre petite entreprise ! »

Pourquoi avoir choisi un triporteur ?

« Le triporteur : un véhicule rappelant la jeunesse de nos parents, parfois même notre jeunesse à nous ... Le triporteur : un véhicule pouvant être utilisé par des adolescents ... Le triporteur un moyen de déplacement simple et écologique, »

Quels sont les produits proposés ?

L'idée première est d'aller à la rencontre du client afin de lui vendre de la glace artisanale. Facile, simple, rentable, mais saisonnier

« A vélo », nom commercial de la société, aura pour vocation première de vendre des boissons chaudes (café, thé, soupes, ...). Des boissons apéritives régionales, des jus bio & artisanaux, biscuits maison feront parties de l'offre également.

L'aspect écologique étant important (pas de pollution, pas de bruit) il est primordial de continuer dans ce concept et donc de vendre le maximum de boisson dans des emballages biodégradables ou recyclables.

L'objectif de « A vélo » n'est pas de déambuler chaque jour au sein des rues de la ville mais bien de participer aux grandes festivités de la ville et villages associés ; ducasses, manifestations culturelles, animations sportives, marchés artisanaux, braderies,

Contact : René Cuvelier

0478/50.32.70

ou via la page Facebook « Triporteur Avelo ».

